

令和4年度・たいよう組の1日の様子

1/4

(水)



- * お休みにしたことの発表。
- * かるたあそび
- * 自由あそび

— 新年、あけまして、おめでとうございます ☺ —

* 2023年、スタートしましたね。お正月は、楽しく過ごせましたでしょうか。たいよう組のスタートは、お休みにした事を全員が発表しましたよ ☺ ... といっても今日の登園人数は11名。少し淋しかったです。元気がばい過ぎました。卒園式に向けて堂々と発表できる様、日々の中で発表する機会を設けていきます ☺

* そしてお正月あそびで“うちなーぐちかるた”をしてみました。

読み手の声をしっかり聞いて集中して楽しんでいましたよ ☺

* 自由あそびタイムには、そら組のイスとリゲームにまぜてもらって

楽しく、お店屋さんごっこをするために折り紙でハートを作ったり

ブロックしたり... とスズに会うお友だちと仲良く遊んでいましたよ ☺

🌸 みやま認定こども園で過ごすのも早いものであと3ヶ月となりました。

スライム、もちつき、嘉津宇岳登山...と行事が続く、卒園まで楽しく過

していきたいと思います ☺ どうぞ宜しく願い致します。明日はスライム練習の予定です。